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Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, teve início, no
auditório do Campus São Raimundo Nonato, às dez horas e vinte minutos, a quarta reunião
ordinária do Comitê de Governança InsItucional do InsItuto Federal de Educação, Ciência
e Tecnologia do Piauí, tendo como pauta: Informes administraIvos. ParIciparam da
reunião: Paulo Henrique Gomes de Lima, Supervisor do Comitê de Governança InsItucional
(CGI), e os membros: Paulo Borges da Cunha, Presidente do Colégio de Dirigentes,
 Odimógenes Soares Lopes, Larissa SanIago de Amorim, José Luís de Oliveira e Silva,
Luciana Soares da Rocha, Rogério Sousa Azevedo, Danilo Alves do Nascimento, Luiz
Gonzaga de Carvalho Júnior,  Paulo Henrique de Carvalho Bueno, Francisco Washington
Soares Gonçalves, Raimundo Nonato Alves da Silva, Lourenilson Leal Sousa, Paulo César
Lopes de Arruda, Luís Fernando dos Santos Souza, Jopson Carlos Borges de Moraes,
Francisco Nogueira Lima, Paulo de Tarso Vilarinho Castelo Branco, Germano Lúcio Pereira
Moura, Miguel Antônio Rodrigues, Antenor Fortes de Bustamante, José dos Santos de
Moura, Liana Siqueira do Nascimento Marreiro, Raimunda Ferreira Gomes Coelho e
o secretária, subsItuto, Victor da Silva Almeida. ParIciparam como representante: Nathan
Franklin Saraiva de Sousa, representando o Diretor de Tecnologia da Informação, Samara
CrisIna Silva Pereira, representando a Pró-reitora de Extensão, Ciro Lima Silva,
representando a Pró-reitora de Administração, Rómulo José de Resende Paz,
representando o Diretor-Geral do Campus Pedro II, Elida Belquice de Araújo SanIago,
representando o Diretor-Geral do Campus Piripiri, e Rita de Cássia Alves de Freitas,
representando o Diretor-Geral do Campus São João do Piauí. Como convidado
parIcipou George José dos Santos Lima, Diretor de Comunicação e a professora Gerlane
Dantas da Silva. O Supervisor, Paulo Henrique Gomes de Lima, iniciou a reunião
cumprimentando a todos os parIcipantes, e agradecendo a recepção em São Raimundo
Nonato, na pessoa do professor Francisco Nogueira Lima e toda sua equipe. Disse que a
realização dos jogos é um momento marcante, bem como todas as aIvidades presenciais,
jusIficando que isso trás de volta o que sempre se desejou que é os alunos engajados.
Parabenizou a professo Gerlane Dantas da Silva, pelo projeto, disse que muitos professores
sente a dificuldade de trazer o interesse dos alunos para as aulas, e que esse desinteresse
está associado a falta de percepção dele com a aplicação, então surge o quesIonamento,
para que eu vou querer isso?Para que serve isso? Então isso gera um desinteresse muito
grande, mas quando se tem um projeto desses, que envolve os alunos com a aplicação,
com a possibilidade de gerar renda, gerar produtos, e seguiu se posicionando acerca das
aulas práIcas, deixando claro que deixa claro que as mesma esImula mais o interesse do
aluno. Voltou a lembrar aos presentes, como faz em todas as reunião, que o CGI tem os
mesmo membros do COLDIR, moIvo das reuniões serem sempre na mesma data. Na



sequência, disse que gestão pública não é feita como se quer. Gestão pública é formal, tem
procedimentos, precisa de elementos para serem seguidos Dito isso, disse que no InsItuto
estão tendo dificuldade com relação ao cumprimento de planejamento estratégico. Falou
que quem já está na gestão há algum tempo sabe que temos um soUware chamado
GEPLANES(Gestão do Planejamento Estratégico), que a administração tem que
obrigatoriamente que colocar as ações, os planejamentos, prever o que vai fazer
jusIficando que no final do ano a administração é obrigada apresentar um relatório de
gestão e enviá-lo ao Tribunal de Contas da União (TCU), e o soUware é a fonte de
indicadores e de gestão, mas estamos tendo uma certa dificuldade em que alguns
seguimentos (Reitoria/Campi) não preenchem adequadamente ou quando preenchem é só
como obrigação, não vinculam as ações e seguiu falando acerca do assunto. Disse que
muitos preenchimentos estão desconexos, não mostram a eficiência da gestão, o que
dificulta fazer o relatório de gestão no final do ano. Disse que precisamos registar
formalmente para que se tenha elementos saIsfatórios para o relatório, disse, ainda, que
tem campus que até hoje, não preencheram o documento (GEPLANE) quase terminando o
ano de dois mil e doze e seguiu falando e se posicionando diante da situação e fez um apelo
aos que ainda não preencheram o GEPLANES que faço para que o relatório não seja
apresentado com deficiência, e possamos no futuro sofre noIficações do TCU. Disse que
sua fala é para os quem não fizeram e os que fizeram conInuem aperfeiçoando. Informou
que já houve uma reunião com a Pró-reitor de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação(PROPI)
e com a Pró-reitoria de Extensão(PROEX), jusIficando que os indicadores de pesquisa e
extensão, agora, vão fazer parte futuramente, até da composição, do orçamento e seguiu
dando informação sobre esse assunto. ConInuando, parabenizou o engajamento de todos
os Diretores(as), todos os envolvidos, com relação ao projeto de integridade que a
Controladoria Geral da União (CGU) está fazendo, onde ela encaminha para os órgão da
administração federal um formulário solicitação que os servidores respondessem os
quesIonamento com relação ao sistema de integridade dos órgãos. Então fizemos uma
campanha interna para sensibilizar a comunidade, que apesar de ter a unidade de gestão
da integridade e o plano de integridade do InsItuto, que era um documento que já exisIa,
mas pouco conhecimento e seguiu explicando acerca do assunto. Disse, ainda, que
responder o formulário, é uma forma de mostrar compromeImento por parte do InsItuto
a CGU e seguiu informando acerca do assunto e mostrando a importância dessa pesquisa e
agradecendo a todos . Dito isso, a reunião do Comitê de Governança InsItucional foi
encerrada, às dez horas e cinquenta minutos minutos e eu, Victor da Silva Almeida,
secretário, subsItuto,  deste Comitê de Governança InsItucional, lavrei a presente ata que,
após lida, será assinada por mim, pelo Supervisor e demais membros do Comitê.
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